

Safari des "Big Five" - African Explorer

Safari en Afrique: logement au bord du lac

(Tuli Block & Waterberg)

Im Januar ergreife ich zusammen mit zwei Freundinnen die Flucht in den Süden um die faszinierende Tierwelt Afrikas bei einer Reitsafari zu erkunden.

C'est enfin l'heure du départ pour l'Afrique du Sud: un monde qui m'est jusqu'à présent totalement inconnu : le bush, la savane, le gros gibier, les nouvelles personnes et leurs modes de vie et faire un safari à cheval, bien sûr.

L'après-midi, je rencontre mes compagnons de voyage à Bâle et nous allons en train jusqu'à Francfort, d'où nous partons en vol de nuit pour Johannesburg. Nous atterrissons peu après huit heures, heure locale (heureusement il n'y a pratiquement pas de décalage horaire), le contrôle des passeports est rapide et nous cherchons nos bagages. A peine sommes-nous arrivés au point de rencontre, que Steve vient déjà vers nous et nous salue chaleureusement. Trois heures de route nous amènent dans la région du Waterberg, depuis la zone urbaine de Johannesburg, l'itinéraire se poursuit vers le nord dans des zones plus rurales jusqu'à notre destination: le gîte au bord du lac. Nous y passerons quelques jours avant de partir à l'aventure au Botswana, une combinaison idéale, car elle permet de voir la vie africaine de près. Au lodge, nous nous installons dans notre chalet entièrement décoré de motifs africains et qui possède une terrasse avec vue sur le lac et le bush et dispose d'une salle de bain avec douche séparée. C'est tout simplement merveilleux !



Le déjeuner à ciel ouvert à l'ombre d'un arbre nous attend déjà. Il y en a pour tous les goûts: salades, viandes, sauces, légumes, tout est vraiment délicieux. La sieste suivante permet de se détendre avant l'heure du thé à 15h30. Le café ou le thé et les gâteaux réveillent les esprits avant de monter enfin à cheval. Les quelque 70 chevaux du lodge, sont libres et sont amenés plusieurs fois par jour aux écuries pour être nourris et contrôlés. Je monte Brown Spicy pour cette première balade. Il est très détendu et avec lui, le trajet d'environ 2 heures passe en un rien de temps. De nombreuses nouvelles impressions me viennent : la terre rouge, les lacs avec des roseaux et les nénuphars, les rencontres avec des animaux et une faune et une flore impressionnantes.

Le point fort, est clairement les narines d'un hippopotame qui dépassent de l'eau. Ces animaux, qui pèsent des tonnes, apparaissent presque gracieux dans l'eau. Ces sont des animaux nocturnes qui sortent de l'eau la nuit pour se nourrir et parcourent pour cela dans les 20 km.

Au lodge, je prends une boisson rafraîchissante avant de filer sous la douche et dîner à 19h30. Un dîner à trois plats sur une longue table avec tous les invités (l'ambiance néanmoins très familiale) complète la première journée. Rassasiés et fatigués, nous allons nous coucher.

En Afrique du Sud, la journée commence assez tôt, car on profite des températures fraîches du matin. Après un excellent petit déjeuner, où on nous a également servi des crêpes, nous partons en balade. Aujourd'hui je monte Josini qui m'emmène en toute sécurité à travers la brousse. Un ciel bleu vif nous accompagne. Nos deux guides nous montrent comment bien chercher les animaux jusqu'à ce que nous trouvions des kudus, des éland avec leurs petits et des zèbres. Notre sentiment à la vue de ces animaux dans leur habitat naturel est indescriptible. Une chose est sûre, je ne pourrais plus jamais aller au zoo après ce voyage !

Nous sommes à nouveau accueillis avec un délicieux déjeuner puis un goûter après une sieste, avant qu'il ne soit l'heure de repartir pour une petite balade. Elle est mouvementée avec de beaux galops et encore de nouvelles rencontres avec des animaux comme les phacochères et, pour la première fois, les girafes. C'est quelque chose que de voir ces énormes et si paisibles animaux à côté de vous. De plus, les chevaux sont détendus et broutent pendant que nous essayons de prendre une photo des girafes.

Au rythme de la loge, après le trajet, nous allons prendre un verre sur la terrasse pour passer en revue les événements. Plus tard, nous dégustons un repas de trois plats avant de nous mettre au lit et de retrouver les animaux dans nos rêves.

Le matin, notre guide Shane nous apprend à pister. Nous essayons de reconnaître les animaux à leur empreinte dans le sable et de les suivre. Nous entendons les "Hippos" mais ne pouvons les voir car ils sont enfouis dans les profondeurs de l'eau. A la place, nous voyons des girafes, des zèbres, des kudus et des éland. Ensuite, je m'en vais profiter d'un bain rafraîchissant avec mon cheval Tequila !

C'est ainsi que le temps passe. L'événement Rhinocéros est un autre point fort: il s'agit d'un dîner de charité avec animation. L'entrée est payante et les fonds servent à protéger les animaux en voie de disparition. C'est pour cela que nous nous asseyons dans le "petit noir" et nous rendons dans une ville voisine pour y dîner. Nous revenons pleins de pensées au petit matin.

Lors de la balade du matin, je monte Number 13 un cheval sensible et plein d'entrain. Nous traversons des villages et sommes joyeusement salués par leurs habitants. Aujourd'hui



est une journée très chaude, nous commençons donc doucement mais les longs galops intermédiaires sont tout simplement amusants.

Après le déjeuner et une courte sieste, nous devons faire nos valises, car notre véritable aventure, le safari des cinq grands, s'apprête à commencer. Hanna se joint à Diana et moi, nous partons donc en petit groupe. Nous laissons les chevaux pour les prochains jours et Lyod, Lukas et Viva nous accompagnent jusqu'au

Camp David. Camp David est situé sur une colline avec de belles vues, une piscine privée, un salon et les tentes de séjour. Les chevaux ont leur propre paddock et passent la nuit près de nous. Je monte Crocodile Dundee, un cheval de rêve ! Il est maniable, plein d'énergie, avec des allures agréables et doté d'un caractère absolument calme. Je suis heureuse qu'il soit mon compagnon pour les prochains jours.

Dans le camp, on nous sert un délicieux menu à plusieurs plats, après quoi nous sommes fatigués et nous endormons dans les lits merveilleusement doux. La vie de camp commence par un réveil à 7 heures du matin à l'odeur du café. Après la première tasse, nous nous installons sur la terrasse panoramique surplombant l'immense plaine.

Nous descendons dans la vallée en traversant de petits cours d'eau pour atteindre Sunset Lake pour 15h30. La table du déjeuner nous attend déjà et même les chevaux bénéficient d'un repos bien mérité. Nous nous endormons au bord du lac au son mélodieux des oiseaux. Nous nous baladons encore 2 heures pour rentrer au camp, nous y rencontrons à nouveau plusieurs animaux. C'est une expérience à chaque fois. Un Sundowner nous attend déjà à notre retour, puis nous profitons de la douche de brousse fraîche en plein air. Ici aussi, vivre au milieu de la brousse associée au luxe : de vrais lits, une terrasse devant la tente avec vue et votre propre salle de bain !

Au dîner, nous avons des conversations intéressantes et nous passons la journée en revue. Notre groupe est une équipe formidable et tout le monde est incroyablement chaleureux - on se sent à l'aise ici.

Le lendemain, nous partons à la recherche d'hippopotames et prenons une petite photo et faisons une session vidéo au galop dans l'eau. C'est tout simplement merveilleux et les chevaux apprécient autant que nous. J'aime toujours autant mon cheval, si seulement je pouvais l'emmener chez moi...

Nous déjeunons avant de nous rendre à la réserve d'Endabi dans l'après-midi. Dans une jeep, nous faisons la route aux côtés de ranger et des autres



invités. Toutes ces impressions et les animaux que nous rencontrons peuvent difficilement être décrits, il faut en faire l'expérience. Des troupeaux entiers d'impalas, de gnous, de zèbres, d'éléphants, d'hippopotames, de girafes et même 2 guépards qui se prélassent à l'ombre d'un arbre. Nous rencontrons également deux lionnes : c'est un sentiment inhabituel. Au crépuscule, un orage apparaît à l'horizon: un spectacle naturel impressionnant. Nous revenons à la montagne, où notre transfert au camp nous attend déjà. Un dîner formidable se tient prêt pour nous et nous aide à nous endormir profondément.

Notre trajet du jour nous mène à une école, où plusieurs enfants sont heureux de nous souhaiter la bienvenue. Nous pouvons regarder ce qu'ils font et ils nous chantent même une chanson. Je suis impressionné par la façon dont tout le monde parle anglais et par leur façon d'être amicale. Enfin, nous allons déjeuner dans un chalet avec piscine. Sous le soleil, nous profitons de la nourriture avant d'aller nager dans la piscine - quel rafraîchissement.

Après tout cela, il est temps de commencer notre dernier voyage en Afrique du Sud à travers les magnifiques paysages avec son sol rouge et terreux. Nous atteignons un lac et faisons une pause pour boire avant de rentrer au camp. Notre soirée est remplie de chants incroyables des cuisiniers et d'Intermèdes de danse. Nous sommes longtemps restés assis près du feu.

Dès demain matin, la deuxième partie du voyage commencera au Botswana. L'odeur du café nous réveille et le petit déjeuner adoucit les au revoir. Nous sommes très réticents à quitter

toutes ces personnes chères à nos coeurs et bien sûr nos fidèles chevaux nous manquerons. Dundee, tu vas me manquer !

Vers 8h30, on vient nous chercher et on nous conduit au Botswana (environ 4 - heure de route). En silence, nous nous remémorons les moments passés en Afrique du Sud et nous préparons à vivre une aventure encore plus exceptionnelle. Le contrôle des passeports est



rapide et facile et nous sommes attendus à la frontière par une jeep et emmenés aux écuries. Un déjeuner nous attend alors même que nous attendons avec impatience de rencontrer nos nouveaux chevaux.

Sellez et c'est parti. Nous commençons par faire un "petit test", où chaque membre du groupe, doit s'éloigner seul et galoper avant de revenir vers nous. West et trois autres guides nous accompagnent. Une autre cavalière se joint

également à nous, plus on est de fou plus on rit. Et dès la première balade, il devient clair que nous nous trouvons dans l'immensité de la nature sauvage: alors que la réserve en Afrique du Sud est clôturée, ici tout est ouvert. Les animaux sont libres de franchir les frontières nationales en toute liberté.

Lors du trajet de 2 heures, nous sommes impressionnés par des antilopes, des impalas, des élans, des zèbres et un énorme troupeau d'éléphants vers qui nous allons à la rencontre. Voir des éléphants si proches de nous et des chevaux est impressionnant. Les guides nous ont donné un des consignes qui nous permettent de nous sentir en sécurité et d'apprécier ces rencontres. Ce paysage de savane désertique, interrompu par des buissons, invite à de longs galops, un vrai régal.

Dans le camp, nous nous installons dans nos tentes luxueuses, ici aussi il y a une piscine, une tente séparée, un chalet, un espace pour les chevaux et les tentes de séjour avec salles de bains privées et petites terrasses à l'avant. Ici aussi, nous prenons un repas à trois plats avant de nous coucher relativement tôt, fatigués par toutes les nouvelles impressions.

Au Botswana, il fait un peu plus chaud, de sorte que l'odeur du café est encore plus alléchante à 5 heures du matin Les oiseaux donnent régulièrement un concert de brousse et accueillent le jour nouveau à leur façon. Après le petit-déjeuner, nous commençons par la première vraie balade. Je monte Fox Boggart, un ancien poney de polo. Quatre bonnes heures passent tandis que nous randonnons à travers cette étendue et rencontrons des éléphants et plusieurs autres habitants de la brousse. Dans le camp, nous recevons des vêtements afin de pouvoir se rafraîchir avant le déjeuner. Après une longue sieste dans l'après-midi, nous repartons pour un safari dans la brousse. En outre, nous voyons les animaux "habituels" : des hyènes, des gerbilles, des singes, un léopard dans un arbre. Celui ci décide de descendre afin de nous observer d'en bas à seulement quelques mètres de nous, un spectacle très impressionnant. Nous profitons d'un Sundowner pendant la pause avant de retourner au camp. La nuit et notre dîner sont accompagnés de divers bruits (d'animaux). Même s'asseoir au coin du feu et écouter la radio est inhabituel mais excitant.

Tôt le matin, nous apprenons que des animaux ont erré dans le campement : un éléphant a trouvé son chemin jusqu'à la piscine. Aujourd'hui encore, une balade pleine de rencontres nous attend avant de partir pour un petit safari après le déjeuner : une meute de 11 lionnes a été aperçue. On ne peut pas manquer ça ! Après un massage, seuls certains d'entre nous décident de monter à cheval, les autres préfèrent se prélasser à la piscine. Une autre balade avec comme point culminant un galop vers le coucher du soleil à l'horizon.



Malheureusement, cette journée se termine aussi beaucoup trop vite, mais une fête nous attend lors du grand dîner. Aujourd'hui, nous sommes clairement partis pour nous coucher tard, personne ne veut penser à la fin de ce beau voyage.

Mais la soirée passe et les valises sont faites et chargées avant un dernier petit déjeuner et une dernière balade: quelques beaux galops et petits sauts avant de dire au revoir aux chevaux et aux guides. Une dernière douche et un déjeuner réveilleront les esprits avant que nous soyons

accompagnés avec une chanson d'adieu chantée en direct et que nous nous mettions en route pour la frontière. Il faut à nouveau se faire enregistrer en Afrique du Sud, où notre chauffeur nous attend. Tout ceci dure environ 6 heures avec quelques courtes pauses, chacun de nous s'accroche à ses pensées et se remémore la vie dans la brousse et se souvient de toutes les expériences et rencontres.

En fin d'après-midi, nous arrivons enfin à Johannesburg, où nous devons faire nos adieux à nos compagnons de voyage. Le jour suivant, nous sommes de retour en Allemagne avec ses températures hivernales froides : nous aimerions pouvoir faire demi-tour et retourner en Afrique!

Lodge au Lac: www.equitour.fr/tbtsta.htm

Tuli Safari: www.equitour.fr/tul008.htm